

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Le-documentaire-de-Salim-Aggar>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Le documentaire de Salim Aggar sélectionné**

13 novembre 2010

Le documentaire de Salim Aggar sélectionné

Le documentaire de Salim Aggar "Paroles d'un prisonnier français de l'ALN" a été sélectionné à la 30^{ème} édition du Festival international du film d'Amiens (France) qui se tient depuis le 12 et se poursuivra jusqu'au 20 novembre, a-t-on appris jeudi auprès du producteur exécutif du documentaire. Ce documentaire est la seule production locale algérienne dans la section du cinéma du monde, consacré à l'Algérie et à l'histoire, a-t-on indiqué de même source. Dans la même section, il y aura, entre autres, la projection du documentaire français "L'Algérie, De Gaulle et la bombe", réalisé par Larbi Benchiha et qui évoque la date historique du 13 février 1960 avec l'explosion de la première bombe nucléaire française en Algérie, a-t-on précisé. D'une durée de 42 minutes, "Paroles d'un prisonnier français de l'ALN" a été réalisé en 2010 et produit par l'ENTV.

Il évoque l'histoire réelle d'un prisonnier français de l'ALN et c'est le premier témoignage d'un prisonnier français de l'ALN pour une télévision, a-t-on indiqué. Il a été diffusé récemment à la télévision nationale en version arabe, française et amazighe à l'occasion de la célébration du 56^e anniversaire de la Révolution du 1^{er} novembre 1954. Ce deuxième documentaire de Salim Aggar, après "ça tourne à Alger", a été présenté en avant-première mondiale, lors des rencontres sur les "Archives en question" organisées par ciné-mémoire, le 29 octobre dernier à Marseille.